
ЮБИЛЕЮ РОДИНЫ-УДАРНЫЙ ТРУД!
ГОДОВОЙ ПЛАН-ДОСРОЧНО С ВЫСОКИМ КАЧЕСТВОМ

Социалистические 
обязательства коллектива 
бригады М. М. МИХАЙ

ЛОВА СУ-27
Для успешного выпол

нения решений XXV съез
да КПСС, постановления 
ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС, 
ЦК ВЛКСМ, выполнения 
и перевыполнения заданий 
1977 года, повышения 
эффективности произ
водства и качества 
работы, в честь достой
ной встречи 60-летия Ве
ликой Октябрьской социа
листической револю
ции коллектив бригады 
коммунистического труда.

имени XXIV съезда 
КПСС, имени 30-летия 
Победы над фашистской 
Германией, берет на себя 
следующие социалистиче
ские обязательства:

План 1977 года выпол
нить досрочно, к 60-летию 
Великого Октября.

Добиться повышения 
производительности труда 
на 7 процентов и нату
ральной выработки 7,2 
квадратных метра на од
ного рабочего.

Смонтировать один 
9-этажный дом с оценкой 
«отлично», все остальные 
объекты сдавать генпод
рядчику с первого предъ-

явления на повышенные 
оценки.

Провести школу передо
вых методов труда с эко
номией трудозатрат 160 
человеко-дней, экономиче
ская эффективность — 
800 рублей.

50 процентов объектов 
смонтировать по полному 
хозяйственному подряду.

Вызвать на соревнова
ние бригаду монтажников 
Е. С. Палева (СУ-28).

М. МИХАИЛОВ, 
бригадир;

В. КУННИКОВ, про
форг; А. ДОЛИНИН, 
И. ПРАКИН, Н. БОЧ

КАРЕВ, звеньевые.

Социалистические обя
зательства коллектива 
бригады коммунистиче
ского труда Е. С. ПАЛЕ
ВА СУ-28

Включившись во Всесоюз
ное социалистическое со
ревнование за повышение 
эффективности и качества 
монтажа домов, стремясь 
достойно встретить 60-ле
тие Великого Октября, кол
лектив бригады монтажни
ков принимает на себя сле
дующие социалистические 
обязательства на 1977 
год — второй год десятой 
пятилетки.

К славному юбилею — 
60-летию Великой Октябрь
ской социалистической ре
волюции выполнить 2,5 го
довых плана с начала де
сятой пятилетки по росту 
производительности труда 
в натуральных показателях.

Выполнить годовой план 
1977 года в количестве 100 
этажей досрочно, к 15 де
кабря.

Добиться выработки на 
одного среднесписочного 
рабочего в смену 6,0 квад
ратных метров полезной 
площади.

Все дома в 1977 году 
смонтировать методом

бригадного подряда с вы
соким качеством и добить
ся экономии-прибыли 16 000 
рублей.

Вызываем на соцсоревно
вание бригаду монтажников 
из Пермского КПД.

Коллектив бригады мон
тажников приложит все си
лы, опыт и знания на вы
полнение социалистиче
ских обязательств 1977 года.

Е. ПАЛЕВ, бригадир;
А. КУЗНЕЦОВ, профорг;

Н. ШЕБАЛКИН,
А. САМАРИН, В. МАК
СИМОВ, В. ЗАИКИН, 

звеньевые.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Светловский
СТРОИТЕЛЬ
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Соревнованию — новый

только
ВЗЛеТ |ШаЮВаМ

НА ПОВЫШЕННЫЕ ОЦЕНКИ

Есть что вспомнить ветерану, прослуживше
му в Советской Армии 25 нелегких лет. Осо
бенно памятны ему годы Великой Отечествен
ной войны. Дмитрий Игнатьевич Кривопишин 
с 1941 по 1943 год был командиром отдельной 
роты связи. В составе Юго-Западного и Степ
ного фронтов участвовал в обороне Киева, в 
Сталинградской битве. Именно в эти годы, под 
Сталинградом, враг потерпел крупнейшее по
ражение в истории войны. Со Сталинграда раз
вернулось решительное победное наступление 
Советской Армии.

О том, как воевал офицер Кривопишин, сви
детельствуют высокие правительственные на
грады: ордена Красного Знамени, Красной 
Звезды, Отечественной войны И степени, ме
дали «За боевые заслуги», «За оборону Киева», 
«За оборону Сталинграда».

В отставку ветеран войны вышел в 1957 го
ду в звании подполковника. С тех пор Дмит
рий Игнатьевич трудится на заводе ЖБИ име
ни Ленинского комсомола, занимает должность 
начальника отдела сбыта.

На снимке: Д. И. КРИВОПИШИН.
Фото В. Калимасова.

На днях в гостях у нас по
бывали представители сорев
нующихся коллективов из Пер- 
Ми и Алма-Аты. Не первый год 
оспаривают свердловчане пер
венство в соревновании домо
строительных комбинатов трех 
городов за успешное выполне
ние планов по строительству 
жилья. В минувшем году домо
строители столицы Казахстана 
ввели в эксплуатацию 321 000 
квадратных метров жилья 
вместо запланированных
360 000. Впервые сдано в год 
три школы. Обычно алмаатин
цы возводили в год по одному 
учебному зданию.

Высокие требования были 
предъявлены подразделениям 
комбината по сдаче жилья на 
повышенные оценки. Если гото
вый объект можно было принять
с оценкой «три», то госкомиссии 
такой дом даже не предъявлял
ся. Сдавать дома только на 
высокие оценки — такой девиз 
взяли на вооружение домо
строители Алма-Аты и строго 
ему следовали.

В минувшем году в комбина
те было сдано на удовлетвори
тельные оценки только три объ
екта. Конечно, у алмаатинцев 
много еще нерешенных проб
лем. Продолжается реконструк
ция предприятия, ведется 
строительство четырех серий 
домов, большая разбросанность 
объектов. К примеру, алмаатин
цам пришлось строить дома и 
сдавать как генподрядчику аж 
в Гурьеве.

Поскольку наш домострои
тельный комбинат выполнил 
государственный план ввода 
жилья, а алмаатинцы — нет, 
то первое место в соцсоревнова
нии присвоено свердловчанам.

Представители Пермского 
треста КПД, можно сказать, до
бились таких же успехов, что 
и мы, по основным показате
лям. Пять пунктов договора на 
социалиста! ческое соре внов а- 
ние оказались примерно одина
ковыми, однако боевой ничьей не 
получилось. Строители Перми 
сдали в эксплуатацию 86 про
центов объектов на повышен-

ные оценки, а наш комбинат — 
только 62 процента. Так что 
первое место пермякам приш
лось уступить.

Наши гости побывали на 
строящихся объектах, заводе 
ЖБИ, познакомились с новыми 
кварталами города. Особенно 
понравились им дома из пане
лей с теневым рисунком и 
«цветные» панели, отделанные 
методом «декор».

—■ Все, что мы увидели цен
ного у свердловских строите
лей, постараемся применить у 
себя, — сказали руководители 
делегаций главный инженер 
Алмачатинского домостроитель
ного комбината Булат Олипо- 
вич Джакубеков, заместитель 
управляющего Пермского трес
та КПД Алексей Николаевич 
Логинов.

Между коллективами строи
телей заключен новый договор 
на социалистическое соревнова
ние на 1977 год. Все коллекти
вы готовят достойные трудовые 
подарки 60-летию Октября.

А. ЧУРКИН.

ПОЧЕМУ НЕТ РИТМИЧНОСТИ
В этом месяце коллектив 

строительного управления 
№ 1 должен по графику 
сдать в эксплуатацию 215- 
квартирный дом для работ
ников Шарташского карье
роуправления. До конца 
месяца остались считанные 
Дни, а работ на объекте не
початый край. На начало 
этой недели не был еще 
установлен в доме лифт, 
не хватает шпунтованной 
доски, встроенных шкафов, 
наличников. Нет в здании и 
тепла. Отделочники, прав
да, применили на доме теп
логенераторы, но от них 
больше копоти, чем тепла.

И самое, пожалуй, пе
чальное — это безответст
венность монтажников из 
специализированного управ
ления № 27. В доме есть 
пристрой, в котором долж
но размещаться бюро по 
ремонту квартир. Смонти
ровать его поручено СУ-27. 
Фундамент есть, а короб
ка здания до сих пор не 
готова. Так что монтажники 
могут записать на свой счет 
этот «прокол». Вместе с по
ставщиками и субподрядчи
ками они помогли «зава
лить» сдачу дома, ухудшив 
тем самым ритмичность 
строительства.

СЕРЬЕЗНЫЙ 
ШАГ ВПЕРЕД

Балансовая комиссия 
заслушала отчет о финан
сово-хозяйственной дея
тельности завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола.

Прошлый год был очень 
напряженным для его кол
лектива. Однако завод 
справился с заданиями, 
досрочно выполнив пла
ны по реализации продук
ции, сборному железобето
ну, производству изделий 
КПД. В два раза возросла 
поставка изделий для вы
сотных домов. Повысился 
процент комплектности в 
результате выполнения 
ряда организационных и 
технических мероприятий.

Перестали быть дефици
том блоки вентиляции, 
лоджии, короткие плиты 
перекрытий. Внедрен не
дельно-суточный график 
поставки изделий на мон
таж, реконструированы 
три кассетные машины, 
проведена опытная постав
ка изделий методом «чел
нок» и другое.

Много и успешно рабо
тал коллектив завода в 
прошлом году по повыше
нию качества продукции. 
Крупной победой заводчан 
является освоение изде
лий на 16-этажный дом, 
над выпуском которых ра
ботали все цехи, а также 
изделий для общежития.

Внедрена вторая шпакле
вочная машина и выпуще
но 303 тысячи квадрат
ных метров плит перекры
тий с прошпаклеванными 
поверхностями.

Однако члены балансо
вой комиссии сделали ряд 
серьезных замечаний в 
адрес завода. До сих пор 
комбинат вынужден заво
зить карнизные плитки из 
Асбеста, хотя есть воз
можность наладить их вы
пуск на нашем заводе. Не 
внедряется утепление вен
тиляционных блоков, при
ходится прямо на стройке 
выполнять кирпичную 
кладку.

Резко выросли на заво
де непроизводительные 
расходы. Особенно высо
кий рост дали штрафы за 
простой вагонов — в 3 ра
за по сравнению с 1975 
годом. Метод монтажа с 
колес на заводе опробова

ли, но дальше этого дело 
не пошло.

И совсем плохо обстоят 
дела с охраной труда и 
техникой безопасности.

По-прежнему велика на 
заводе текучесть кадров, 
много совершается нару
шений трудовой и произ
водственной дисциплины.

В этом году заводу 
предстоит провести рекон
струкцию. Одновременно 
все показатели запланиро
ваны на 4—5 процентов 
выше достигнутого уров
ня. Коллектив завода при
нял повышенные социали
стические обязательства в 
честь 60-летнего юбилея 
Родины и 20-летия завода. 
Руководство завода от 
имени коллектива завери
ло балансовую комиссию 
ДСК, что все замечания 
будут учтены в процессе 
производственной деятель
ности в 1977 году.



РЕЗЕРВЫ ОСТАЛИСЬ
Февраль время

подведения итогов. В 
эти дни в управлении 
комбината проходят ба
лансовые комиссии. Их 
цель — сделать всесто
ронний анализ финансо
во-хозяйственной дея
тельности управлений 
за 1976 год и утверж
дение основных направ
лений в работе на теку
щий год.

выработке
работающего. 

Коллектив

на одного

управле-

Так, недавно рас-
смотрена 
коллектива
рованного
№ 27,

деятельность 
специализи- 
управления

ния в 1976 году выпол
нял большой объем ра
бот по соцкультбыту, 
осваивал новую серию 
домов, строил экспери
ментальную школу, об
щежитие, что было свя
зано со значительным 
увеличением трудозат
рат.

В 1976 году пять 
бригад работали по хо
зяйственному подряду. 
Таким методом было 
смонтировано 20 объек-

ит управление новые 
объекты. Так было со 
школой, которую сдали 
31 августа. То же самое 
повторилось на доме 
№ 23 и на 16-этажном 
доме.

Рассмотрена была так
же на балансовой ко
миссии деятельность уп- 
р авле ния пр о и з во дств е н- 
но-техн©логической ком
плектации. Главный ин
женер УПТК Н. Н. Ка
банов отметил, что кол
лектив управления в ос-

В своем 
чальник

отчете на- 
управления

Е. В. Генералов, назвав 
положительное в работе 
СУ-27, заострил внима
ние комиссии на имев
шихся недостатках. В

тов.
Текучесть кадров 

управлении снижена
в 
с

новном 
новыми

справился с ппа- 
заданиями. Име-

частности, он
что I 
шись

коллектив,
отметил, 
справив-

плановыми по-
казателями по прибыли 
и не допустив удорожа-
ния себесто и м о с т и
строительства, не вы
полнил план по общему 
объему строительно
монтажных работ, по

3,8 процента в 1975 го
ду до 0,5 процента в 
прошлом, прогулов так
же стало вдвое меньше.

Члены балансовой ко
миссии отметили, что у 
коллектива СУ-27 еще 
немало недостатков, ко
торые мешают ритмич
но вводить объекты в эк
сплуатацию. Есть наре
кания по качеству, ис
полнительской дисцип
лине, перерасходу мате
риалов. Медленно стро-

лись 
тива 
не

в работе коллек-
и недостатки. Так,
все объекты пол-

НЕИСПОЛЬЗОВАННЫМИ
стройматериалов на 
стройплощадки в соот
ветствии с графиком 
ввода объектов, меха
низировать переработ
ку некоторых материа
лов и их загрузку, вне
дрить четыре вида кон
тейнеризации. В то же 
время база работает на 
пределе своих возмож
ностей.

На балансовой комис
сии было обращено вни
мание на срывы в по
ставке стройматериалов, 
большие простои машин 
на базах поставщиков и 
на стройплощадках уп
равлений, случаи воз
врата груженого авто

Главной задачей для 
руководства и всего 
коллектива УПТК в ны
нешнем году остается 
реконструкция базы. А 
проводится она крайне 
медленно.

транспорта, невозврат
тары и другое. Штраф 
в размере 15 тысяч руб
лей пришлось уплатить 
железной дороге за 
перепростой вагонов. 
Есть претензии к качест
ву поступающих на 
стройку материалов. Вы
ступающие говорили 
также, что комплекта
ция объектов стройма
териалами по недельно- 
суточным графикам по
стоянно срывалась.

Коллектив строитель
ного управления № 13 
напряженно работал в 
течение всего 1976 го
да и добился неплохих 
результатов. Много бы
ло сдано объектов соц
культбыта. Управлению 
было поручено строи
тельство павильона об
ластной строительной 
выставки, с чем оно ус
пешно справилось, сдав 
объект на «отлично» за 
полтора месяца. На по
вышенные оценки сда- 

<ы экспериментальные 
дома: 16-этажный по

мов поквартально. Здесь 
серьезно занимались 
бригадным подрядом, 
девять домов из тринад
цати были построены 
этим методом, достиг
нута экономия 109,8 ты
сячи рублей.

Однако наряду с до
стижениями в работе 
коллектива управления 
было немало недостат-
ков, 
тили

на которые обра-
внимание

ник управления
началь- 

С. И.
Перетрутов и члены ба
лансовой комиссии. Уп
равление не сумело 
обеспечить задел на но
вый год для ритмично
го ввода жилья поме
сячно. Снизилось каче
ство жилья, по-прежне
му велик перерасход
стройматериалов, все

ул. Шаумяна Ясной
большие штрафы упла-

платы, невыполнения
плана ввода жилых до-

ностью и в срок загру
жались стройматериала-
ми, возросли 
по перевозке

расходы 
грузов,

еще низка в коллективе 
трудовая дисциплина. В 
прошлом году произош
ло два несчастных слу
чая.

за 
вы- 
но-
на

Балансовые комиссии 
прошли также и в дру
гих подразделениях ком
бината.

чены управлением 
невозврат тары, не 
полнено задание по 
вой технике. В УПТК
1977 год составлены 
сейчас оргтехмероприя- 
тия, в которых намече
но улучшить выдачу

и 144^квартирный № 23 
для Уралхиммаша.

Необходимо отметить, 
что управление в тече
ние года не имело ни 
одного случая перерас
хода фонда заработной

ИНИЦИАТИВА И ТВОРЧЕСТВО- 
ЗАЛОГ УСПЕХА

Состоялась отчетно-выборная кон
ференция объединенной организации 

И научно-технического общества Сверд- 
|ловского домостроительного комбина

та. О работе, проделанной НТО за 
два года, доложил делегатам конфе
ренции председатель объединенного 
совета НТО А. К. Ежов.

|
Он сообщил, что сегодня организа
ция насчитывает в своих рядах 811 
человек, из них рабочих-новаторов — 
178. Со времени проведения преды
дущей конференции НТО Свердлов- 

g ского ДСК выросло на 131 человек, 
вновь создана первичная организация 

I в ОРП ЦНИИЭПжилища, в которую 
® вошло 13 человек.

За это время членами НТО, побы
вавшими в научно-технических ко- 

I мандировках, были поданы и внедре- 
_ ны десятки интересных предложений. 
В Экономический эффект от их внедре

ния составил 229 тысяч рублей.
Следует отметить что далеко не 

в все творческие командировки прино- 
!сят плоды. Так, например, до сих 

пор на заводе ЖБИ имени Ленин
ского комсомола в цехе № 1 не вне
дрена цементно-водная пластификация 
бетона при изготовлении плит пере- 

|крытий, несмотря на то, что было 
изготовлено оборудование, проведены 
пробные формовки. А на стройку 
продолжают поступать плиты пере- 

_ крытия с поверхностью неудовлетво
рительного качества. Не дала резуль
татов пока и командировка группы 
механиков по механизации подачи на 
этажи жестких смесей, хотя в тресте 

- Свердловскгражданстрой этот вопрос 
I уже решен.

Члены НТО приняли активное уча
стие в проведении четырех общест
венных смотров и 9 конкурсов, объ- 

2 явленных горкомом КПСС, обкомом 
(профсоюза, ВС НТО, областным прав

лением НТО Стройиндустрии. Объе
диненная организация НТО домо
строительного комбината награждена 

I дипломом II степени и денежной 
премией Центрального правления НТО 
по результатам общественного смот
ра выполнения планов научно-иссле
довательских работ и внедрения до- 

|стижений науки и техники. На Все
российском конкурсе по качеству 
строительства дипломами второй сте
пени и денежными премиями отмече- 
ны «Универсам» по ул. Крауля, ко- 

g торый сдавал коллектив строитель
ного управления № 15, и обществен
но-торговый центр в квартале «Б» 
района Академический (генподряд- 

S чик СУ-13). Докладчик перечислил и 
■другие награды, которыми отмечены 

были первичные организации НТО 
домостроительного комбината.

иави пняннми i мявмвд twMW

В результате внедрения мероприя
тий по плану новой техники услов
но-годовой экономический эффект 
составил в прошлом году 1447 тысяч 
рублей.

Впервые в практике работы ком
бината в прошлом году был заклю
чен долгосрочный договор о творче
ском содружестве с коллективом 
Уралпромстройниипроекта на про
ведение научных исследований и вне
дрение их результатов в Свердлов
ском ДСК. В настоящее время этим 
институтом проводятся исследования 
высокодисперсных зол, новых видов 
отделок наружных стен из газозоло- 
бетона и цокольных панелей, пред- 
напряженных конструкций из ячеис
того бетона.

В целом в прошлом году комбинат 
сотрудничал с 17 институтами стра
ны по научным исследованиям, опыт
но-конструкторским и проектным ра
ботам, оказанию научно-технической 
помощи по 71 теме.

В отчетном периоде объединенный 
совет НТО неоднократно поднимал 
вопрос о принятии коллективных и 
личных творческих планов всеми ин
женерно-техническими работниками 
комбината. Значительный сдвиг на
метился на заводе ЖБИ имени Ле
нинского комсомола. Здесь личные 
творческие планы на пятилетку име
ют 86 членов НТО. В управлении 
комбината из 80 членов НТО только 
15 имеют такие планы. А в первич
ных организациях строительных уп
равлений личные творческие планы 
так и не нашли права на жизнь.

В этом отношении интересной яв
ляется замечательная инициатива 
старейшего строителя комбината 
П. П. Бородулина. В газете «Сверд
ловский строитель» он рассказал о 
своих обязательствах и личном пла
не, призвал всех инженерно-техниче
ских работников иметь личный твор
ческий план, активно участвовать в 
рационализаторской работе. Всю эко
номию от внедрения своих рацпред
ложений он решил передать в Фонд 
мира. Эта благородная инициатива 
должна найти широкий отклик среди 
членов НТО.

Далее докладчик рассказал о зада
чах, которые стоят перед членами 
общества в 1977 году и в десятой 
пятилетке, выразил уверенность, что 
огромному коллективу научно-техни
ческой общественности они окажутся 
по плечу.

Избран новый состав объединен
ного совета НТО комбината. Его 
председателем вновь утвержден глав
ный инженер комбината А. К. Ежов.

Претворяя в жизнь ре
шения XXV съезда 
КПСС, октябрьского 
(1976 г.) Пленума ЦК 
КПСС и в ответ на по
становление ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О 
Всесоюзном социали
стическом соревновании 
за повышение эффек
тивности производства и 
качества работы, успеш
ное выполнение заданий 
десятой пятилетки», мо
лодежь ДСК встала на 
ударную вахту в честь 
60-летия Великого Ок
тября. Своим самоотвер
женным трудом юноши 
и девушки внесут до
стойный вклад в дело 
строительства комму
нистического общества в 
нашей стране.

Комитет ВЛКСМ, объ
единенный постройком и 
администрация разрабо
тали новые условия со
циалистического сорев
нования молодежи, на
правленные на выполне
ние заданий десятой пя
тилетки.

Основные направления 
соревнования

1. Постоянная борьба 
за перевыполнение пла
новых заданий и успеш
ное завершение второго 
года десятой пятилетки, 
дальнейший подъем про
изводительности труда 
на основе организацион
но-технических меропри
ятий, применение науч
ной организации труда и 
новой технологии, совре
менных научно-техниче
ских знаний.

2. Участие молодежи в 
движении за экономию 
и бережливость, в борь
бе с потерями сырья, 
материалов, рабочего 
времени:

— развитие техниче
ского творчества моло
дежи, участие в изоб
ретательстве и рациона
лизации, вовлечение мо
лодежи в ряды ВОИР;

— работа по лицевым 
счетам комсомольско
го фонда экономии.

3. Повышение обще
образовательного, про
фессионально - техниче
ского и экономического 
уровня знаний работаю
щей молодежи, развитие 
общественно - политиче
ской активности:

— вовлечение молоде
жи в ШРМ, техникумы, 
вузы;

УСЛОВИЯ
соревнования 

молодых рабочих
домостроительного 

комбината
— вовлечение моло

дых тружеников в раз
личные формы техниче
ского, экономического 
всеобуча, освоение мо
лодежью смежных про
фессий, участие в кон
курсах профессиональ
ного мастерства;

— участие в общест
венной жизни коллекти
ва, сдаче нормативов 
ГТО СССР.

Соревнование органи
зуется следующим об
разом:

1. Среди комсомоль
ских организаций:

а) I группа — завод 
ЖБИ, СУ-1, СУ-7, СУ-13, 
СУ-15;

б) II группа — СУ-20, 
СУ-27, СУ-28, СУ-29;

в) III группа — управ
ление ДСК, ЖКК, ДК им. 
Горького, УПТК, детские 
учреждения.

2. Среди Комсомоль
ске - молодежных 
бригад — по профессии.

3. Среди комсомоль
ских групп (цехов заво
да).

4. Среди штабов «Ком
сомольского прожекто
ра».

5. Среди молодых ра
бочих на звание «Луч
ший молодой рабочий» 
(по профессии).

6. На звание «Луч
ший молодой изобрета
тель - рационализатор 
ДСК».

Необходимо раз в по
лугодие проводить кон
курсы мастерства, тру
довые турниры на зва
ние «Чемпион ДСК» по 
профессиям маляра, 
штукатура.

Награждение 
победителей

Лучшая комсомоль
ская организация по 
I группе награждается 
переходящим Красным 
знаменем, Почетной 
грамотой и переходящим 
призом комитета ВЛКСМ, 
по II группе — перехо
дящим вымпелом и По
четной грамотой, по III 
группе — Почетной гра
мотой.

Лучший штаб «КП» на
граждается Почетной 
грамотой, переходящим 
вымпелом. Лучшему
молодому рабочему по 
основным профессиям: 
маляру, штукатуру, плот
нику, формовщику, 
монтажнику, отделочни
ку-формовщику, бульдо
зеристу - экскаваторщи
ку, слесарю, электри
ку — вручается Почетная 
грамота и ценная книга.

Получивший звание 
«Чемпион ДСК» награж
дается Почетной грамо
той и денежной премией 
25 рублей. Все участники 
награждаются сувени
рами .

Лучшая комсомольско- 
молодежная бригада 
(по профессии), лучшая 
комсомольская группа 
завода награждаются пе
реходящим вымпелом, 
Почетной грамотой, цен
ным подарком.

В отдельных случаях 
победители соцсоревно
вания, лучшие молодые 
рабочие награждаются 
туристскими путевками.

ПЕРВЫЙ В СУ-29
Заканчиваются подготовительные работы 

нулевого цикла первого в практике СУ-29 16- 
этажного дома. Третий «высотник» в жилом 
фонде Свердловска поднимется на берегу Ниж- 
неисетского пруда и украсит один из живопис
нейших уголков соцгородка Химмаш.

Работы поручено вести лучшему мастеру 
управления Ю. В. Корежатову.

Всего на монтаже нулевых циклов специали
зированному монтажному управлению № 29 
предстоит освоить во втором году пятилетки 
не менее 4,5 миллиона рублей и дать 55—57 
условных нулей. 13 из них приходится на пер
вый квартал.

В. ЛОКШИН.
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* С балансовой комиссии главка

НЕ ПОВТОРЯТЬ
ПРОШЛЫХ ОШИБОК

* Новому - крылья .----------------
НА ВДНХ СССР открылась тематическая межотраслевая выставка 

«Изобретательство и рационализация-77». На ней представлено свыше 
трех тысяч различных экспонатов из разных городов страны.

Строительный раздел — один из самых крупных: здесь демонстрирует
ся свыше 200 различных машин, механизмов, инструментов, приспособ
лений, созданных новаторами нашей отрасли. Знакомим читателей с но
винками выставки «ИР-77».

На балансовой комиссии 
Главсредуралстроя рас
смотрена и проанализиро
вана финансово-хозяйст
венная деятельность 
Свердловского домострои
тельного комбината на 
1976 год.

С докладом по итогам 
работы коллектива в 
прошлом году выступил 
главный инженер ДОК 
А. К. Ежов. Он рассказал, 
что коллектив комбината 

- выполнил объем работ на 
46 миллионов рублей соб
ственными силами и на 59 
миллионов рублей по ген
подряду, вел комплексную 
застройку кварталов «Б» 
и «В» жилого района Ака
демический, начал строи
тельство в микрорайоне 
Сортировки и т. д.

Наряду с положитель
ным в работе ДСК име
лись и значительные недо
статки. Прошлый год был 
для коллектива комбина
та особенно трудным. Это 
в первую очередь сказа
лось на ритмичности вво
да объектов в эксплуата
цию, на качестве сдавае
мого жилья. И хотя кол
лектив успешно справил
ся с основными показате
лями по вводу полезной 
площади и даже сдал 25 
тысяч квадратных метров 
жилья сверх плана, план 
по объемам работ собст
венными силами и по рос
ту производительности 
труда выполнить не уда
лось.

Что же мешало нам до
биться высокого качества 
строительства?

В прошлом году коллек
тив ДСК снизил уровень 
сдачи жилья на повышен
ные оценки с 80,4 про
цента в 1975 году до 61,7. 
На неудовлетворительную 
работу по сдаче объектов 
в эксплуатацию большое 
влияние оказало низкое 
качество шпунта, мрамор
ной крошки, краски, шпак
левки и других материа
лов. Кроме того, не могла 
не сказаться на качестве 
строительства и невысокая 
еще пока заводская готов
ность изделий КПД.

Коллективом разрабо
тан ряд мер по улучшению 
работы. Одна из них — 
научиться управлять ка
чеством. Крупным недос
татком в нашей работе 
является отставание по 
монтажу домов и сдаче 
площадок под сети. В 
прошлом году нами по
строено лишь на 10 эта

* НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ

СДАТЬ В ПЕРВОМ КВАРТАЛЕ
При обсуждении финан

сово - хозяйственной дея
тельности ДСК на балансо
вой комиссии «Главсред
уралстроя» отмечалось, что 
комбинат в прошлом году 
не сумел ввести в строй 
действующих детский сад 
для УЗТМ.

О положении дел на объ
екте сейчас наш корреспон
дент попросил рассказать 
мастера СУ-7 Н. Нагибина.

— Нас задерживают сан
техники, которые не опрес
совали систему, не сделали 
врезку. Тепло в помещение 
подается калориферами, но 
его недостаточно, чтобы 
вести малярные работы. 
Кроме того, на крыше не 
сделана пока кровля, про
текают русты. Это задача 
коллектива нашего третье
го участка. 

жей больше, чем в 1975 
году, однако задел на 
1 января 1977 года стал 
меньше. Снизилась завер
шенность монтажа, не
сколько упала эффектив
ность работы башенных 
кранов.

Не решило своих задач 
и УПТК ДСК. Главными 
в строительстве были и ос
таются вопросы беспере
бойного обеспечения всем 
необходимым.

В 1976 году 74 брига
ды (80 процентов) труди
лись по бригадному под
ряду. Наша задача — рас
пространить подряд на все 
бригады и бороться за его 
эффективность.

Среди других задач 
комбината на новый год 
стоит проблема внедрения 
в производство АСУ. Сей
час в ДСК разработано 42 
нормативных справочника. 
Предстоит улучшение ме
ханизации трудоемких 
процессов путем внедре
ния участка малой меха
низации. В заключение 
главный инженер сказал, 
что коллектив комбината 
примет все меры к тому, 
чтобы справиться с пос
тавленными перед ним за
дачами, выполнить социа
листические обязательст
ва.

В своих выступлениях 
члены комиссии указали 
на иедолустимость сры
ва плановых показа
телей по объему работ, 
выполненных собственны
ми силами, и по произво
дительности труда. Было 
подчеркнуто, что на ка
честве жилья сказалось 
отсутствие ритмичности 
сдачи объектов. В четвер
том квартале было сдано 
40 процентов жилья, а 
только за последние пять 
дней декабря — 22 про
цента. Задела на 1 января 
1977 года не было. Тен
денция к неритмичной ра
боте сохраняется и в этом 
году. Прошло почти два 
месяца, однако пока не 
сдано ни одного квадрат
ного метра жилья. С 1 ап
реля 1977 года Главсред- 
уралстрой будет требовать 
от домостроительного ком
бината ежемесячной сдачи 
объектов.

В целом работа коллек
тива Свердловского домо
строительного комбината 
признана удовлетвори
тельной.

А. ЧЕПАСОВ.

Сейчас на первом этаже 
заканчивают свои дела шту
катуры, на втором они за
вершат работу в конце ме
сяца. Трудятся также элек
трики и плиточники из 
бригады М. ©кулова.

Кроме того, маляры не 
могут шпаклевать, грунто
вать, нельзя сделать обна
личку коробок, потому что 
УПТК не -поставляет налич
ник.

На территории детского 
сада сантехникам предсто
ит окончить укладку труб, 
а работникам СУ-20 — 
выполнить благоустройст
во. После этого СУ-27 дол
жно смонтировать крыльца, 
установить теневые навесы.

Бригада каменщиков 
А. Распоповой выполняет 
кладку ТП, которая будет 
сдаваться вместе с сади
ком в первом квартале.

В УСЛОВИЯХ

ПРОИЗВОДСТВА
Новаторы специаль

ного конструкторского 
бюро «Прокатдеталь» 
разработали механизиро
ванный способ отделки в 
заводских условиях фа
садных поверхностей ог
раждающих конструк
ций зданий кремнийор- 
ганическими эмалями 
«КО-174». Покрытия на 
основе этих эмалей об
ладают хорошей адге
зией к бетону, асбесто
цементу и другим мате
риалам, устойчивы к 
перепаду температуры 
от минус 40 до плюс 60 
градусов, хорошо моют

Комплексная застрой
ка кварталов прочно во
шла в жизнь коллектива 
комбината. Вместе с 
жилыми домами растут 
школы, магазины, фабри
ки бытовых услуг. В квар
тале Сортировка «Да
ны в эксплуатацию пер
вые дома. Здесь же стро
ятся объекты соцкульт
быта. На снимке В. Ка- 
лимасова: ведется строи
тельство фундамента для 
школы. Работы выполня
ет коллектив СУ-20.

* Гражданская 
£

| ЗАНЯТИЯ
В СУ-15 проведено 

комплексное показа
тельное занятие по 
гражданской обороне.

На занятии участво
вали: боевой расчет, ап
парат управления, на
чальники участков и 
спасательная группа — 
бригада маляров 
В. Швед. Присутствова
ли начальники штабов 
ГО подразделений ком
бината.

Целью занятий бы
ла отработка несколь
ких вопросов: провер
ка реальности разрабо
танного плана граждан
ской обороны; обуче
ние штаба ГО органи
зации и проведению ме
роприятий по граж
данской обороне; 
совершенст в о в а н и е 
практических навыков, 
командования форми
рования и остальных 
инженерно - техниче- 

| ских работников в орга
низации спасательных 
работ в очаге ядерного 
поражения; практиче
ское выполнение лич
ным составом всего 
комплекса задач, пре
дусмотренных планом 
гражданской обороны.

В 6 часов был подан 
сигнал ГО. Боевой рас
чет, другие участники 
занятий собрались в 
установленные места 
в течение полутора ча- 

| сов. Начальник ГО
= О. А. Григорьев, после
| уяснения задачи и
°|||1Ш1шши:111Ш111П1Н11ппипп11ПИ1т1И

ся как холодной, так и 
горячей, водой. Они вла- 
го-, морозо-, паро- и 
г азо-непро-н-и ца-емы, -по
зволяют -имитировать 
мрамор, гран-ит, и дру
гие материалы. Кроме 
тот о, м е хани зир о-в амн о е 
-нанесение крем ни йор га- 
нических эмалей в за
водских условиях резко 
снижает трудовые за
траты и .повышает ка
чество отделки.

Дополнительную ин
формацию можно полу
чить в СКБ «Прокатде
таль» Главмосстроя по 
адресу: 129075, Москва, 
ул. Калибровская, 31а.

ВЫСОТА ПОДАЧИ-
40 МЕТРОВ

Рационализаторы тре
ста Криворожстроймеха- 
низация (324039, Кривой

обороне 111Ш11Ш11Ш1111ШШ111ШШШ1ШШШПШ11ЦШ1!Ш1ШШ1|!ШШ1Ш1Н1ЦПШ1111Ш11111111П111ШЧШ1Ш»1Г.

ПРОШЛИ
оценки обстановки, от
дал приказ на проведе
ние мероприятий ГО, 
предусмотренных пла
ном.

Оперативная группа, 
возглавляемая А. А. 
Беговым, была отправ
лена в загородную зо
ну для подготовки за
пасного пункта управ
ления и осуществления 
мер по принятию вто
рой смены рабочих и 
членов их семей.

Начальники участ
ков провели работу по 
подготовке укрытий— 
подвалов строящихся 
зданий, проинструкти
ровали личный состав.

Наибольший объем 
работ выпал на службу 
главного инженера, в 
частности на производ
ственный отдел. В пре
дельно сжатые сроки 
необходимо было про
извести все расчеты по 
строительству быстро- 
возводимых убежищ, 
подготовить аргу м е н- 
тиро ванный доклад, 
организовать всю эту 
работу. Задача в основ
ном была выполнена.

Серьезные задачи 
решал отдел снабжения, 
который перестроил 
работу в соответствии с 
требованием особого 
периода, провел меро
приятия по обеспече
нию строительства про
тиворадиационных ук
рытий по месту житель
ства работающих, по 
эвакуации семей и рас
средоточению рабочих, 
провел расчеты по обес
печению формирования
!||Ш||Н||1Ш|||||11||П|Ш1Ш|||||||Ш||| 

Рог, 39, Днепропетров
ское шоссе, 16) разрабо
тали и внедрили установ
ку для механизированной 
подачи алебастра на эта
жи строящихся зданий 
на высоту до 40 метров. 
Она состоит из герметич
ной емкости диаметром 
300 и высотой 580 мил
лиметров с аэроднищем, 
вибросита, компрессора 
производительностью 30 
кубометров в час, гасите
ля, матерчатого и воз
душного шлангов диа
метром соответственно 
25 и 9 миллиметров.

Управляет установкой 
один оператор. Произво
дительность ее 700 ки
лограммов в час, ско
рость транспортировки 
материала 15 метров в 
секунду. Экономический 
эффект около 9 тысяч 
рублей в год.

УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНО I
транспортом, средст
вами индивидуальной 
защиты, шанцевым ин
струментом.

Следует отметить 
четкую работу спаса
тельной группы во гла
ве с К. Лимоновой, ко
торая под руководст
вом начальника смены 
А. С. Фадеева выполни
ла задачу по расчистке 
завала перед входом в 
укрытие и оказанию по
мощи «пострадавшим».

В целом занятие про
шло удовлетворитель
но, поставленные зада
чи были выполнены.

Что же обеспечило 
успешное проведение 
занятия?

Во-первых, заблаго
временно была дорабо
тана служебная доку
ментация. Участники 
занятия заранее изу
чили свои обязанности. 
Во-вторых, за неделю 
до занятий была про
ведена штабная трени
ровка, в ходе которой 
были «проиграны» воз
можные варианты дей
ствий участников. Боль

ЛЕГКО И БЫСТРО
С помощью прибора 

ТОР-1 можно легко и 
быстро определить на
личие сыпучих материа
лов и жидкостей в лю
бых закрытых емкостях. 
Для этого достаточно 
проложить его щуп к на
ружной поверхности, 
например, цистерны, и 
вести его по вертикали 
сверху вниз до измене
ния на пульте цифровых 
показаний. Увеличение 
их указывает на отсутст
вие, а уменьшение — на 
наличие цемента или 
другого сыпучего ма
териала в емкости.

Прибор разработан ра
ционализаторами ДСК 
№ 3 Главмосстроя
(119332, Москва, Домо
строительная улица, 2).

шую подготовительную 
работу к занятиям про
вел начальник участка 
А. С. Фадеев. Был под
готовлен натурный уча
сток, экипирована спа
сательная группа, про
ведены с ней занятия.

Отличившиеся на за
нятиях были поощре
ны, На всех этапах про
водилась активная пар
тийно - политическая 
работа. Этот участок 
возглавил пенсионер 
М. П. Владимиров, ве
теран Великой Отече
ственной войны.

На разборе наряду с 
положительными мо
ментами были отмече
ны и недостатки. Тре
бует дальнейшей до
работки система опове
щения. Расчеты по 
строительству убежищ 
были сделаны без уче
та времени года. От
мечены недостатки в 
работе отдела снабже
ния и по кадровым во
просам.

П. ЖАРИХИН, 
начальник штаба

ГО СУ-15.
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ТВОИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ,
КОНКУРС

* На вечере трудовой славы —-------------------------------------------

КТО СМОТРИТ В ПЛАМЕННЫЕ ДАЛИЧИТАТЕЛЬ
Наша газета уже сооб

щала, что во Дворце куль
туры им. Горького откры
вается кафе для строите
лей. Здесь можно будет 
встретиться с друзьями, 
отдохнуть. Сейчас в По
мещении кафе идет ре
монт. Скоро оно гостепри
имно распахнет свои две
ри и примет первых посе
тителей.

Однако до сих пор нет 
единого мнения о том, как 
назвать кафе. Читатели на
шей газеты уже прислали 
свои предложения. Одни 
предлагают назвать его 
просто «Строитель», дру
гие пишут, что лучше все
го будет, если в названии 
найдет отражение наша 
строительная профессия.

Но конкурс есть кон

ДОМ... ИЗ БУМАГИ
Если вам придется лететь 

на быстроходных самолетах 
Ту-124 или Ту-144, обратите 
внимание на отделку кабин, 
буфетных стоек, столиков. 
Вы встретите старого зна
комого — слоистый бумаж
ный пластик. Но вы его не 
узнаете — он будет выгля
деть как красное дерево или

КРИПТОГРАММА
«С днем Советской Армии»

I. — 1, 2, 3, 4, 5, 1, 
6, 7, 8, 9, 10. Композитор, 
автор музыки песни «Свя
щенная война» на слова 
Лебедева-Кумача.

П. — 11, 12, 2, 3, 13, 
14, 15. Мощное автома
тическое оружие.

III. — 16, 3, 10, 17, 
14. Верхняя часть ружей
ной ложи.

IV. — 18, 19, 2, 17, 20, 
1. Металлические трубки 
для пули.

V. — 21, 19, 2, 17. По

Во Дворце кулыпуры
26 февраля. Абонемент 

библиотеки. Из цикла вы
ставок и обзоров. «Импе
риализм перед судом наро
дов», «Антинародная сущ
ность внутренней политики 
империализма».

В большом зале — кино
фестиваль документальных 
фильмов «Непобедимая и 
легендарная». Кинофильм 
«На маневрах «Океан». На
чало в 16 часов.

курс, и хотелось бы, что
бы в нем приняли участие 
как можно большее число 
людей. Вынести в назва
ние кафе строительную 
тему — мысль сама по 
себе неплохая. Но хоте
лось бы также, чтобы ка
фе было уютным не толь
ко для нас, строителей, но 
и пользовалось популяр
ностью лучшего в городе, 
и чтобы в словах, которые 
мы вынесем в название, 
было что-то наше, строи
тельное, и в то же время 
чувствовалась в них теп
лота и задушевность.

Дорогой читатель! Мы 
ждем от тебя писем с 
предложениями. Надеем
ся, что у нашего кафе бу
дет хорошее имя и добрая 
популярность.

полированный дуб, как дра
гоценный малахит или яшма.

Еще более прочный ма
териал можно изготовить из 
бумаги, если между листами 
проложить тонкие проволоч
ки, пропитать искусствен
ной смолой и отпрессовать 
под мощным прессом.

Несколько лет назад в 
США был построен дом 
из бумаги — размером 
6x12 метров. По прочности 
бумажный дом не уступает 
деревянному, он выдержи
вает порывы самого сильно
го ветра.

Б. РОЗЕН.

пулярный советский пе
вец.

VI. 22, 9, 23. Сраже
ние.

Если вы правильно оп
ределите ключевые слова 
криптограммы и замените 
цифры соответствующими 
буквами, то прочтете сло
ва из песни «Мы солда
ты» поэта В. Малкова и 
фамилию композитора.

Составил
Е. ШАБАШОВ.

27 февраля. Детский ки
нотеатр «Дружба». Начало 
в 10 часов.

28 февраля. Лекция в 
ЖКК «Международное по
ложение СССР». Начало в 
8 час. 30 мин.

2 марта. Лекторий «XX век 
и художественная культура». 
Международному дню теат
ра посвящается. Вечер «Да 
здравствует театр!». Обще
житие № 4, начало в 19 час. 
30 мин.

Интересным, надол
го запоминающимся 
получился вечер тру
довой славы, организо
ванный для строителей 
ДСК работниками ДК 
им. Горького 19 фев
раля. В этот день во 
Дворце строителей бы
ло многолюдно. Сюда 
пришли победители со
циалистического со
ревнования IV кварта
ла прошлого года, пе
редовики производст
ва, ветераны - настав
ники, рабочая моло
дежь.

Под торжественные 
звуки оркестра побе
дители социалистиче
ского соревнования 
третьего квартала вно
сят в зал знамена. Ве
дущие — Вячеслав Ши
роков и Валентина Ра
ева, открывая вечер, 
предоставили слово на
чальнику ДСК Е. В. Ко
пылову.

— Стало хорошей 
традицией, — говорит 
он, — ежегодно про
водить вечера трудо
вой славы, подводить 
итоги социалистиче
ского соревнования и 
славить победителей.

Начальник ДСК рас
сказал о результатах 
работы коллектива в 
прошлом году, отметив, 
что по итогам соцсо
ревнования за IV квар
тал среди трестов 
Главсредуралстроя кол
лективу домостроите
лей присуждено 3 ме
сто. 230 работников 
ДСК стали победителя
ми социалистического 
соревнования. От име
ни партийной, профсо
юзной, комсомольской 
организаций и админи
страции он поблагода
рил всех собравшихся 
за ударный труд в пер
вом году 10-й пяти
летки.

* Шахматы

ПОБЕДИТЕЛИ -
ЗАВОДЧАНЕ

22 февраля состоялся 
матч по шахматам между 
сборными командами строи
тельных управлений и заво
да ЖБИ имени Ленинского 
комсомола нашего комби
ната. Встреча, надеемся, 
станет традиционной. Этот 
матч был посвящен Дню Со
ветской Армии и Военно- 
Морского Флота. На десяти 
досках померились силами 
сильнейшие шахматисты 
комбината. В число участни
ков каждой команды входи
ли восемь мужчин и две 
женщины.

Интересной и захваты
вающей была борьба на 
первой доске между перво
разрядниками М. А. Пени
ным (СУ-13) и В. Толмаче
вым (цех № 4 завода ЖБИ). 
Победу одержал представи
тель СУ-13.

Упорно боролись за по
беду все остальные участ
ники. Победила более дру
жная и ровная по мастерст
ву команда завода с общим 
счетом очков 6,5:3,5.

ЗВЕНИ, УРАЛЬСКАЯ ПЕСНЯ
Всесоюзная фирма 

грампластинок «Мело
дия» выпустила массо
вым тиражом стереодиск 
под общим названием 
«Русская зима». Наряду с 
песнями на слова Сергея 
Есенина, Льва Ошанина на

На сцену приглаша
ются представители до
мостроительного ком
бината Алма-Аты и 
Пермского треста КПД, 
которые прибыли к нам 
для подведения итогов 
социалистического со
ревнования между на
шими коллективами. 
Гости обращаются к 
труженикам Свердлов
ского ДСК с приветст
венным словом и вруча
ют руководителю ком
бината памятные по
дарки. Зам. начальника 
Пермского треста КПД 
В. Н. Логинов на при
мере показывает, ка
кую пользу приносит 
трудовое соперничество 
двум коллективам:

— В бригаде плот
ников из Перми, кото
рыми руководит Г. А. 
Вандин, в результате 
соревнования с брига
дой П. А. Александро
ва, выработка в нату
ральных показателях 
выросла на 10,2 про
цента при хорошем ка
честве работ.

Раздаются звуки 
горнов, и в зал входят 
пионеры школы № 140,

* Сю/иЯ,——

В ЗАЧЕТ ЗИМНЕЙ СПАРТАКИАДЫ
18—19 февраля про

водились соревнования 
по зимнему много
борью ГТО в зачет зим
ней спартакиады ДСК. 
С большим удовлетво
рением хочется отме
тить массовое участие 
всех подразделений в 
этих соревнованиях. 
Вышли на старт 14 
коллективов — более 
200 человек.

пластинке записана и пес
ня на стихи свердловского 
поэта Виталия Елисеева 
«Эх, бубенчики, звон се
ребряный!». А музыку к 
ней написал руководитель 
Уральского народного хо
ра композитор Владимир 
Горячих. 

которую строители сда
ли в прошлом году на 
«отлично». Они поз
дравляют присутству
ющих с успешным за
вершением года, благо
дарят за отличный по
дарок — одну из луч
ших школ города. 
«Всем, кто собрался в 
этом зале, кто смотрит 
в пламенные дали, — 
наш пионерский пла
менный привет!» — с 
воодушевлением скан
дировали малыши.

На сцену вызывают
ся победители социали
стического соревнова
ния IV квартала 1976 
года. Начальник ДСК 
вручает бригадирам 
символические ордера 
на квартиры и права на 
внеочередное приобре
тение автомобилей 
«Жигули». Лучшие ма
стера, прорабы, руко
водители участков, уп
равлений, отделов и 
цехов получают гра
моты, денежные пре
мии, вымпелы и пере
ходящие Красные зна
мена. Для них поют ар
тисты Свердловского

Особенно интересно 
прошли состязания по 
лыжам. Упорной борь
бой за первенство отли
чалось выполнение 
спортивных упражне
ний — подтягивание у 
мужчин и отжимание 
от скамейки у женщин.

К сожалению, не 
обошлось и без досад
ных срывов. Так, сорев
нования по стрельбе до 

ОБЪЯВЛЕНИЕ
С 25 февраля по 2 марта в спортивном за

ле ДСК будут проходить соревнования по во
лейболу среди сильнейших команд вузов Ура
ла. Начало соревнований в 10 часов утра. При
глашаем всех желающих посмотреть «большой 
волейбол».

В воскресенье 27 февраля с 9 до 13 часов 
в спортивном зале ДСК будет проводиться пер
венство области по художественной гимнастике 
с участием сильнейших спортсменов области, 
мастеров спорта СССР, перворазрядниц.

театра музыкальной ко
медии Е. Мельникова, 
Г. Петрова и В. Сыт- 
ник, лауреат телевизи
онного конкурса «Мо
лодые голоса» В. То
порков, выступают с 
куплетами пародисты 
Галямов и Черноску- 
тов.

На сцене — агит
бригада «Веселый ма
стерок». Девушки и 
юноши в комбинезонах 
строителей называют 
коллективы бригад, об
гоняющих время. В 
счет ноября 1977 года 
трудится бригада плот
ников П. А. Алексан
дрова из СУ-13, в счет 
сентября 1978 года — 
бригада плотников Н. Г. 
Воробьева из СУ-7... 
Зал бурными аплодис
ментами встречает это 
сообщение.

Вечер трудовой сла
вы продолжился празд
ничным концертом ан
самбля «ЭВИА-66». 
Затем строители весе
ло и дружно приняли 
участие в играх, тан
цах.
А. АЛЕКСАНДРОВ.

сих пор еще не закон
чены по вине предста- 
вителя комитета 
ДОСААФ завода ЖВИ 
имени Ленинского ком
сомола тов. Якубови
ча, инструкторов физ
культуры завода тт. 
Тупицина и Гоцманова.

Г. ЛЯМЦЕВ, 
старший инструктор 

Физкультуры.

а к
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